

Allgemeiner Studierenden-Ausschuss (AStA)

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg
Uhlhornsweg 49–55
26111 Oldenburg



AStA der
Carl v. Ossietzky
Universität Oldenburg

E-Mail: vorstand@asta-oldenburg.de

2. AStA Sitzung in der Legislaturperiode 2018/2019

Protokoll der AStA-Sitzung vom 14.05.2017

Anwesenheit

Hannah (Vorstand, sie), Jules (Kultur, Sport – Leben, sie), Olli (StuPa-Präsidium, er), Sven (Studieren mit Kind, er), Lena (politische Bildung, sie), Jannes (Öffentlichkeit, er), David (StuPa-Präsidium, egal), Raphael (SchwuRef), Holger (Finanzen), Evgeny (Gast), Samia (BeRef), Lisa (Förderanträge, sie), Eike (interne HoPo), Lenny (Erstanlaufstelle, er), Johannes (politische Bildung), Laura (studentisches Leben, sie), Jaro (interne und externe HoPo), Katharina (Vorstand), Kumar (HGAS), Mathias (AStA-Zeitschrift), Hannes (Semesterticket, er), Jean (HGAS), Rene (Gast, er und für träumereien zuständig), Arne (u.a. Nightline), Gesa (studentisches Leben/Nightline, sie), Judith (Nachhaltigkeit und Umwelt), Maxi (Vorstand und Öffi, er), Gerrit (Cultural Lunch)

1. **Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit & Genehmigung der Tagesordnung**
 - a. Hannah eröffnet die Sitzung um 14:21 Uhr
 - b. Tagesordnung ist genehmigt
2. **Wer schreibt Protokoll?**

Holger
3. **Vorstellungsrunde und Pronomenrunde**
 - a. Siehe oben.
4. **Genehmigung des Protokolls vom 7.05.2018**

Abstimmung: bei drei Enthaltungen -> angenommen

5. Geschäftsordnung

Olli fragt nach §2 der GO (Zeile 15-17). Raphael beantragt die Streichung. Hannah wird die GO überarbeiten.

Johannes fragt nach der unterschiedlichen Bedeutung von § 13 und § 14. Hannah und René erläutern dies.

Olli fragt nach § 7 (Zeile 4-7, Persönlichkeitsrechte), Raphael erläutert dies gerade bezüglich der Arbeitgeber_innenfunktion.

Olli fragt nach § 12 (1) (Abweichungen von der GO), Raphael empfiehlt eine $\frac{2}{3}$ Mehrheit der anwesenden Mitglieder. René bevorzugt das Konsensprinzip, welches Johannes nicht für zielführend erachtet.

Jaro und Olli verweisen auf den § 11 (Änderung der GO) und würde dies eher diskutieren.

Hannah lädt zu einem Treffen ein, um die diskutierten Punkte zu besprechen.

6. Finanzen (extern)

- Cultural Lunch

Gerrit stellt seinen Antrag vor, jeden Sonntag einen Cultural Lunch anzubieten. Er beantragt hierzu die Übernahme der Druckkosten für Flyer. In Oldenburg gibt es bisher noch keinen Cultural Lunch, er würde das Projekt aber gerne auch hier etablieren.

Abstimmung: Antrag bei drei Enthaltungen angenommen.

7. Berichte / Projektvorstellungen

Olli berichtet, dass das StuPa-Präsidium die Ausschüsse konstituiert.

Maxi berichtet, von der Teilnahme in Esterwegen. Er fand die Art des Gedenkens sehr gelungen. Hannah betont und lobt in diesem Zusammenhang die gute Arbeit von Miriam und Raphael.

Maxi berichtet von einem neuen Brillenprojekt.

Arne berichtet, dass der Nightline Förderverein eine Gründung in OL zugestimmt hat.

Samia berichtet vom SEG-Brunch und ruft alle auf, für eine beratungsfreundlichere Stimmung zu sorgen.

Holger berichtet, dass der Haushaltsausschuss sich am Dienstag konstituiert.

Raphael fordert den Vorstand auf, ein Treffen für die CSD-Planung

durchzuführen. Am 16. Mai wird es einen Vortrag zum homoerotischen Subtext von Sherlock geben, durchgeführt von Spencer Schmeck. Am 17. Mai findet der IDAHOBIT statt, dazu gibt es eine Veranstaltung in der KuBAR in der Jade Hochschule.

Judith hatte eine Treffen mit Interessierten der alternativen Orientierungsphase. Sie regt einen Workshop zum Thema Hate Speech an.

Sven berichtet aus der Beratung zu "Studieren mit Kind", hier fand die Übergabe statt.

Jaro berichtet von Problemen beim Übergang BA/MA. In der Medizin gibt es derzeit Probleme in den Gremienstruktur.

Hannes berichtet von der Vereinsgründung zum Landesweiten Semesterticket. Am 6. Juni findet die nächste VLAK statt.

Hannah berichtet von Sneep Oldenburg, die gerne Sammelboxen für Kugelschreiber und Stifte aufstellen würde, damit eine Firma namens TerraCycle diese wieder auffüllen kann. Des Weiteren gibt es jetzt einen Aufstrichzirkel (jemand produziert Brotaufstrich, der Austausch soll am Montag stattfinden). Jaro betont, dass diese Aktion gegen 14 Uhr (AStA-Sitzung) beendet sein sollte.

Nächsten Mittwoch ist Präsidiumgespräch, ebenso beginnt Hannah mit den Projektgesprächen. Der Projektleitfaden ist online.

Hannah sucht mind. eine HelferIn für die Gemüsetüte. Judith erklärt sich spontan bereit.

8. Finanzen (Intern)

- Bestätigung Entgelt für Beauftragte

Maxi präsentiert einen personellen Vorschlag für Cambio / AStA-Verleih / Shop.

Abstimmung: mit 15 Ja und einer Enthaltung angenommen.

Maxi stellt den Antrag SLC vor.

Abstimmung: Einstimmig angenommen

Maxi stellt den Antrag zur Anerkennung der StuPa-Zählkommission vor.

Abstimmung: bei 2 Enthaltungen angenommen.

9. Sonstiges, Verschiedenes und Weiteres

Raphael regt an, zukünftig am Brückentag für eine stärkere Präsenz zu Sorgen oder die Studierenden zu informieren, dass der AStA zurzeit nicht besetzt ist.

10. Termine

a. Die Nächste AStA Sitzung findet am 28.05.2018 statt.

- b. Projektvorstellung Di. 10 Uhr und Mi. um 15 Uhr.
- c. AStA-Sitzungen finden zukünftig um 14 Uhr am Montag statt.

Hannah schließt die Sitzung um 15.58 Uhr.